
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2019年 4月 29日（月）13：30から 

新元号の施行は明後日となりました。当日は４５名の参加を頂き 

通常総会と長崎市銀屋町鯱太鼓保存会による鯱太鼓演奏に続き 

懇親会が開催されました。 

 

会長 日當 明男 挨拶 

この度、檜原会長の後を引き継ぐことになりました 

長崎総合科学大学の 日當明男（ひなたはるお）です。 

私個人として、シニアネット長崎に入会したのは昨年の１０月で

すが、元会長の横山先生と同じ部署にいて、また、活動拠点でも

あるコミュニティスペースと同じ建物に居りますので、遠くから 

シニアネット長崎の活発な活動を見てきておりました。 

会長職を引き継ぐ私への期待の多くは、長崎総合科学大学とのさらなる連携ではないか

と思います。この期待に応えられるよう、努めてまいります。 

 まずは、学生とのコラボレーションなど、学生を活用できないかと考えております。 

会員皆様からのアイディアもお待ちしておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

前半は、それぞれの議題が出席者の拍手によって承

認されました。 

後半は 銀屋町鯱太鼓保存会による演舞 

大小さまざまな 

和太鼓の響きと 

迫力のある舞を 

堪能することが 

出来ました。 

もってこい 

シニアネット長崎広報誌 第 14巻 第１号 

＝ 新年度役員の皆様 ＝ 



これまでの講習会・研修会報告 

親睦会 １月 22日（火） 
新年会 

ルークプラザホテル 18：00から 

第 8回 講習会 １月 26日（土） 
Wordの基礎（1） 

 講師：増山さん 

第 2回 研修会 2月 23日（土） 
祝！世界文化遺産登録！！   

講師：長崎市世界遺産推進室 室長渡辺様 

第 9回 講習会 3月 23日（土） 
Wordの基礎（2） 

 講師：増山さん 

親睦会 3月 31日（日） 
花見の宴 

 長総大構内 12：00から 

通常総会 4月 29日（月） 長総大 グリーンヒルキャンパス 8号館 2階 

 ＊＊ 参加いただきました皆様お疲れさまでした。 ＊＊ 

 

 

1 月 22 日（火）平成最後の新年会を「ルークプラザホテル」

にて開催。参加者は 42名で、檜原会長の乾杯に始まり 

新会員 4名の紹介と、米寿のお一人と傘寿のお二人の祝いの 

紹介、フォトコンテストの優秀作品発表等、和やかで楽しいひと時を 

過ごしました。 

最後は横山名誉会長の万歳三唱でお開きとなりました。 

 

    

2 月 23 日（土）グリーンヒルキャンパス

1号館 3階 131講義室にて実施。 

32名の参加を頂きました。 

 今回は 世界遺産とは何か？ 

長崎市にある世界遺産『長崎と天草地方の 

潜伏キリシタン関連遺産』にはどのような価値があるのか？ 

また、長崎市にある 3つの構成遺産についての研修でした。 

 

      

今年も盛り上がりました！！花冷えのする 3月 31日（日） 

大勢の会員さんにご参加いただきました。飲んで・食べて・歌っ

て・踊って・笑って・・・楽しい時間を共有できました。 

＊＊＊ 皆様お疲れさまでした ＊＊＊ 

新 年 会 

 

研 修 会 

花 見 の 宴 

もってこい 

 



サロン活動報告 
旬菜の会は 毎週会員さんより多種多様な自慢の野菜がお披露目  

されます。みんなで分け合い持ち帰っていただきます。 

そしてどんなお料理になったのか？？掲示板での   

おしゃべりを楽しみにしております。 

         

  

月 2回の例会（第 1、第 3土曜日/コミュニティスペース）でベテラ

ンを中心に意欲的に創作活動を実施しています。新規会員の加入が課

題で、「下手でもいい、下手がいい」という絵手紙のコンセプトや楽

しさを会員や見学者に理解いただけるように体験を勧めていきたい。 

           

切絵の作品を仕上げるにはかなりの時間を要するので、相談会の会

場で作業している光景を目にする事が少なく、休会状態ですが、各ご

家庭で作成されており、文化祭では素晴らしい作品を見て頂けると思

います。体験はいつでも出来ますので、興味のある方大歓迎です。 

 

                     

4月 20日の相談会にて「第 12回のお茶体験会」を致しました。 

今回は、お茶の頂き方とお茶碗の拝見の仕方まで。回数を重ねるた 

びに会員さん方にも身近なお茶となっているように感じるのは私だ 

けでしょうか？きっと旅先でのお茶も気軽に頂けることでしょうね。 

          

昨年 11月の第 30回例会で、新しい呼び名として命名された 

「ほろ酔い塾」は、毎月第 4火曜日に諏訪町の居酒屋「再来居    

さらい）」で例会を開催しています。女将の手作りの料理を肴に、 

持ち込んだ全国の銘酒をワイワイ言いながら味わっております。 

 

     

「優しく響く ポロロン音色、そしてサロン仲間の温かい 

お人柄。うまく弾けなくても練習日はとても楽しく、癒されます。 

家事の合間に、疲れた時に、ウクレレは気分転換になるのが嬉し 

い！これはもしかして「瞑想？」に通じるのではと。音楽に触れ 

る喜びを味わっています。        
もってこい 

旬菜の会 森さん 

 

茶道 石崎さん 

 

絵手紙 金田さん 

 

日本酒 檜原さん 

 

ホームページから「サロンの広場」⇒「サロン活動」⇒各サロンへ 

ウクレレ 西坂さん 

 

切り絵 増山さん 

 

もってこい 

 



シニアネット長崎 会員数 
  男性 ＝ ３６名  ：  女性 ＝ ７０名  合計１０６名 （2019/04/24現） 

 

退任役員挨拶      

会長 檜原 勇多賀 様 

 平成 28年度通常総会にて横山会長の後を引き継ぎ会長に就任しまして 

3年が経過し、私は満 80歳になりました。 

 就任時に表明しました通り、本日の総会を以って会長を辞任したいと思 

います。３年間会員の皆様には色々な面でご支援頂き誠にありがとうござ 

いました。この場をお借りし、心よりお礼申し上げます。 

私の後任の会長には長崎総合科学大学総合情報学部長の日當明男（ひなたはるお）先生

をお迎えすることが出来ました。お名前の通り明るく暖かいお人柄の素晴らしい方です。 

 日當先生はシニアネット長崎と学生とのコラボレーション事業にも独自の構想をお持ち

のようで、きっと若々しい風を吹き込んでくださるものと期待しております。 

皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 私は、今後も活動のお手伝いをさせて頂きますので、これまでと変わらずお付き合いの

程、よろしくお願いいたします。ご協力有難うございました。 

企画 森 洋一 様 

4回目の退任表明 

その理由として後任を決められず、家内とシニアネットとの板挟みでした。 

これまで旬菜に携わり、最近は会員さんに認めてもらえる会にまで成長し、 

今後は違った形で進化してくれる事を望みます。 

長い間有難うございました。この場所が好きなのでこれからも宜しく。 

監事 江原 邦宏 様 

 本会設立起案者の一人として、檜原会長が退任されて役員の中に設立当初の 

役員が居なくなったことに、本会の新時代への胎動を感じました。 

 時はあたかも平成の終わり、令和のはじめ。自宜に応じた発展を!! 

 

退任された皆様長い間お疲れ様でした。これからも変わらず宜しくお願い致します。 

  ✿✿ 新緑のまぶしい季節となりました。✿✿ 

  令和元年。皆様が 麗しく穏やかな年 となりますように。 <(_ _)>   

  ホームページへの皆様のコメント募集しております。 

サロンの広場・ おしゃべり掲示板など なんでも結構ですよぉ。。。   

/// 是非ご訪問くださいね。///                   

                   

発行元 シニアネット長崎 （広報） 

URL    http：//www. sn-nagasaki. jp 
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